

*Du bist nicht mehr da,  
wo du warst -  
aber du bist überall,  
wo wir sind.*

*Victor Hugo*

Turbenthal, im März 2018

## Danksagung

Wir bedanken uns für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir bei der langen Krankheit und beim Abschied unseres lieben

# **Erhard Kübler**

erfahren durften.

Ein besonderes Dankeschön gebührt dem Pflegepersonal des Altersheims Lindehus in Turbenthal für die liebevolle Pflege während den letzten Wochen seines Lebens. Des Weiteren danken wir herzlich Herrn Pfarrer Schedler für den einfühlsam gestalteten Trauergottesdienst. Zudem möchten wir Herrn Dr. Werner und seinem Team für die medizinische Betreuung danken.

Herzlichen Dank für die stillen Umarmungen und tröstenden Worte sowie die Spenden für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilien